

Compte-rendu du Ministère de Coordination du Patrimoine

Écrit par Gaëtan Juillard

Lundi, 23 Janvier 2012 13:00 - Mis à jour Mercredi, 25 Janvier 2012 16:01

La Ministre de Coordination du Patrimoine fera un compte-rendu de sa gestion lors d'une audience publique qui aura lieu le 23 janvier 2012 à 18h00, au Théâtre México (situé entre les rues Tomebamba et Antisana, au Quartier de Chimbacalle, à Quito).

En savoir plus ...

Lire "[La rendición de cuentas: una obligación ante la historia y ante el pueblo](#)" sur le site du Ministère de Coordination du Patrimoine

Lire "[Ministerio Coordinador de Patrimonio rinde cuentas a la ciudadanía](#)" sur le site du Ministère de Coordination du Patrimoine

Télécharger [[PDF](#)]